
木俣意見：未投稿 

ここには全世代のとても多くの人たちが自然を楽しみ、スポーツや野外活動や、瞑想や、

自然学習や、散策に訪れています。近隣には ICU、野川公園、アメリカンスクール、多磨墓

地、浅間山公園などがあり、野川をめぐってすばらしい緑地、静かな環境が多くの流域市

民の努力で回復しています。将来の子どもたちにこの野川が繋ぐ自然的場所を残すべきで

す。日本人の自然知能 NI を育むために、とても大事な場所です。植物学者で教育学者でも

ある小生の意見です。近隣に住んでいますので、道路の弊害を、心身をもって日々感じて

います。毎日、武蔵野公園を散策しています。子どもたちも、若い親御さん、学生やスポー

ツ少年、老人たちまでが、一日中幸せにしています。私は省庁の環境や教育関連の委員も

多くして、同上の見解をこれまでの環境政策にとり入れていただきました。現知事は当時、

環境庁長官で、都の委員会にはご挨拶にお出でになりました。 

 


